

Ibagué, 24 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2335

Ibagué tendrá un centro de formación gratuita en inteligencia artificial y apropiación TIC

El Centro Potencia de la capital tolimense, se construirá en un lote del municipio ubicado entre La Samaria y la Ciudadela Simón Bolívar.

Ibagué fue una de las ciudades del país elegidas, para la construcción de un Centro Potencia, espacio donde se capacitará a todos los ciudadanos, de manera gratuita, en inteligencia artificial, programación, desarrollo de software, entre otras habilidades en las nuevas tecnologías.

“Ibagué tendrá Centro Potencia, un centro de formación gratuita en inteligencia artificial, uno de los más grandes y mejor dotados del país. Nosotros como municipio pusimos el lote, ya surtimos todo el debido proceso, la revisión técnica y firmamos ya el convenio”, afirmó Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Este proyecto se ejecutará en conjunto entre la Alcaldía de Ibagué y el Gobierno Nacional; donde el municipio ya puso el lote con las especificaciones exigidas por MinTIC, y que está ubicado entre el sector de La Samaria y la Ciudadela Simón Bolívar; y la nación, se encargará de la construcción y dotación.

“En Ibagué vamos a construir un centro de formación de inteligencia artificial, Centro Potencia, ya están contratados los estudios de suelos y ya se están haciendo, y quedará ubicado en un lote muy bonito”, sostuvo Mauricio Lizcano, ministro TIC.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Es de señalar que ya se firmó el convenio con Findeter para la construcción del Centro Potencia de la Capital Musical, el cual, tendrá una inversión de cinco mil millones de pesos y se prevé que las obras inicien en el 2025.